

王北通信

令和7年3月17日 第44号

<https://www.town.oji.nara.jp/kitagimukyo/communication/9787.html>



北義務のマスコットキャラクターができました。アイデアが採用されました。



3. 11を忘れないために……

14年前の3月11日に起きた東日本大震災。その後も熊本地震や能登半島地震などの大きな地震が起きています。いつ起きるか分からない地震に備えて避難行動の確認を行い、避難所でもある学校が備える設備について学び、救急隊員のみなさんから話を聞きました。家にいるときの避難方法についても是非うちのひとと話しておきましょう。



9年生にお礼を伝える「9年生を送る会」

9年生を送る会を全校で行いました。1年生から順に合唱や合奏、手作りのプレゼントなど、各学年のみんなが入り替わって9年生への感謝の思いを伝える心づくしの会。卒業式には代表で8年生が出席します。他の学年のみんなにとってはこの会が9年生とのお別れになります。心を込めて「おめでとう」と「ありがとう」を伝えました(^-^)



卒業式の前日に行った予行で……

卒業式前日のリハーサル。入場から卒業証書の授受、送辞や答辞から退場までの流れを確認しました。式辞や送辞、答辞などの内容は当日に。ただ壇上で証書を手渡す練習は一人一人と行いました。壇上で二人だけで向き合い、直接お祝いの言葉をかけ、目と目を合わせて礼ができるのは大きな私の幸せです。にこやかな笑顔、恥ずかしそうな笑顔、緊張した顔。どれも素敵で大切に覚えておきたい表情ばかりでした(^-^)



図書ボランティアのみなさん ありがとうございます！

学校図書館（メディアセンター）で本の整理や飾り付けなどをしてくださっている図書ボランティアのみなさん。先日はメディアセンター前のろう下などの掃除もしてくださいました。北義務の子どもたちの学校生活が、地域の多くのみなさんに支えられていることを改めてありがたく思っています。本当にありがとうございます(^-^)



9年生からのメッセージカード

卒業する9年生たちがメッセージを書いてくれました。朝のあいさつや面接の練習などそれぞれの関わりの中で、感じたことや感謝の思いをカードで伝えてくれました。ありがとうございます。みなさんに関わることができたことは、わたしたちにとっても幸せでした。また顔をみせてきてくださいね(^-^)

